



Josef W. Schnepfer
Ratsmitglied

Radiumstraße 7
51688 Wipperfürth

Herrn Bürgermeister
Michael von Rekowski
Hansestadt Wipperfürth
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

01. Dezember 2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

zur Ratssitzung am 15.12.2015 stelle ich folgende **Anfrage**:

Flüchtlingsunterkunft Bahnstraße 7

Das Haus Bahnstraße 7 (Alte Post) ist zurzeit mit 43 Personen aus 18 Ländern voll belegt. Die Bewohner, alle alleinstehende Männer, leben auf engstem Raum zusammen. Die Zimmer sind teilweise mit 4-5 Personen belegt. Ein Aufenthaltsraum ist nicht vorhanden.

Die Gemeinschaftsräume wie Küchen, Toiletten, Duschräume befinden sich in desolatem Zustand. Eine regelmäßige Reinigung erfolgt nicht. Die hygienischen Bedingungen sind katastrophal und völlig unzumutbar.

Es verwundert nicht, dass unter diesen Bedingungen das Klima im Haus angespannt ist und es häufig zu handfesten Konflikten kommt.

Trotz verschiedener Bemühungen der Verwaltung, des Hausmeisters und der ehrenamtlichen Helfer ist es bisher nicht gelungen, die Situation im Haus zu verbessern.

Hinzu kommt, dass die Bewohner häufig wechseln und sich niemand im Haus für die Sauberkeit verantwortlich fühlt.

Ich bitte um Mitteilung, welche Möglichkeiten die Verwaltung sieht, die Wohnbedingungen, insbesondere die hygienischen Zustände, im Haus Bahnstr. 7 dauerhaft zu verbessern.

Mit freundlichen Grüßen